

So gewiss, wie die Nacht schwarz ist und der Tag hell, denke ich immer an Euch, am Morgen und am Abend. Ich halte meine Augen offen und sehe immer genau hin, was mir mein Herz sagt.

- Johnny Cash - walk the Line -

*Gerne wäre ich länger geblieben, doch dann ging es viel zu schnell.
Nun nimmt meine Familie im kleinen Kreis Abschied von mir.*

Günther Völker

* 29. Juli 1957

† 03. April 2022

In Liebe und dankbarer Erinnerung

Meine Frau Ute

Meine Töchter Sabrina mit Uwe und Anika mit Marco

Meine Enkel Arthur und Karl

Meine Schwägerin Heike mit Ralf

Meine Neffen Michael und Stefan mit Christin

und alle meine Freunde, Bekannten und die mich in Erinnerung behalten.

*Herzlichen Dank allen, die sich in der stillen Trauer um meine Familie verbunden fühlen.
Danke auch an alle, mit denen meine Zeit einfach unvergesslich wurde.*

Hildburghausen und Erfurt, im April 2022

